
今年の文化祭も、ＰＴＡでは「もちつき・も
ちの販売」「ＰＴＡの部屋」「フランクフルト
の販売」を行いました。
各委員長からの感想と報告です。

『ご協力ありがとうございました』

教養委員長 横山 丈浩

文化祭当日は天候にも恵まれ、昨年より少し

だけ多く用意させていただきましたフランクフ

ルトやおもちは早々の完売となり、盛況のうち

に終えることができました。

新任委員長として、至らない点が多々ありま

したが参加、協力いただきましたPTAの皆様の

お陰で無事に乗り切ることができました。準備

から当日の運営までお力添えいただけましたこ

と、この場を借りて厚くお礼申し上げます。

ある参加者の方から「参加して楽しかった。」

と言葉をいただきました。今後ともこの気持ち

が繋がってゆくよう、委員会の活動に取組みた

いと思いますので大勢の方からのご理解とご参

加をよろしくお願いします。

『文化祭で「感動」を そして「ありがとう」』

生活進路委員長 難波光男

エプロンにバンダナ姿で朝からフランクフル

トを茹でる係を3度（3年間）おこなったが、今

年度は、最多の600本だ！・・・、本当に売れ

るだろうかと半信半疑に思いつつ、真夏の暑さ

と思わせる９月６日（土）に文化祭がおこなわ

れた。

火を使い湯を沸かし、その鍋の中にフランク

フルトを入れ、汗を何度も何度も拭きながらも、

1本2本と売れていく光景を観ると、自分の手足

は、「他人が喜ぶために使うためにもある」の

だと「感動」しました。

午後からは、PTAの部屋で3年間最後の語ら

いを訪れる人たちとしました。そのときに思っ

たことは、「口は食べること??もちろんである

が、他者に挨拶をして感謝を伝えるために使う

大切さでもあることを実感」しました。

『良い思い出になりました』

広報委員長 内山 美浩

3年目の最後の文化祭となりました。長井会

長初め、三役と各委員会と先生にもお手伝い頂

き、気持ちを合わせて準備をして来ました。

本年はフランクフルトの販売では、昨年度よ

りも増量し、餅つき大会も2回と増やし、餅の

販売も絶好調で、天候にも恵まれ、娘とも楽し

く過ごせ、本当に良い思い出になりました。ご

協力頂いた方々有難うございました。
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越友祭「文化祭」
ＰＴＡも参加しました！

９月６日（土）於：中越高校



講習の様子と、参加者の皆さんの感想です。

「おいしかったです。子どもと一緒に作ってみ

たいです。」 ３年木村さん

「巻き寿司で、蕎麦は初めてで難しかったです。」

２年落合さん

「夏にフォートワースから短期の交換留学生が

10日間来るので、日本の家庭料理として作って

あげたいです。」 ２年茨木さん

「大変勉強になりました。」 １年野澤さん

「サラダのジュレが美味しさを引き立てていま

した。簡単なので、家でもやってみたいです。」

１年酒井さん

「普段、太巻きは買ってくるだけなのですが、

楽しくできてよかったです。でも、うまく巻く

のは少し難しかったですね。」 １年金子さん

進路学習会・大学見学の第1弾として、新潟大

学と新潟県立大学に行ってきました。

両大学ともに、オープンキャンパスの最中で、

様々なイベントとともに、模擬授業などもあっ

て、たくさんの見学者で賑わっていました。

参加者のコメントです。

『オープンキャンパスに参加して』

2年・P 宮下正明

8月10日（日）新潟大学と新潟県立大学のオー

プンキャンパスに参加してきました。

午前中は新潟大学のオープンキャンパスに参

加し、各自希望する学部に分かれて、学部・学

科の説明・施設見学・現役大学生との懇談会を

受けました。

午後は新潟県立大学に移動して、学部の説明、

外国人先生による英語での模擬授業を受けまし

た。

各大学の特色が出ており、久しぶりの学生気

分を味わうことができ有意義な一日でありまし

た。

生徒にとっても、書類のみでなく生の大学の

雰囲気が味わえ、進路についての参考になった

と思います。

今回の行事を企画していただいた先生・役員

の方々に厚く御礼申し上げます。

ありがとうございました。

『大学見学を通して』

２―９ 角田 葵

新潟大学を見学して、自分の中の世界がとて

も広がりました。部活に熱中する毎日に、まだ

進路を全く決められていなかった私は、何か目

標を見つけたくてこのツアーに参加しました。

現役大学生の方から貴重なアドバイスをいた

だいて、進路についてもっと豊富な知識が必要

だと思いました。少しでも早く目標を定めて、

目標達成できるように努力しなければならない

と実感しました。

『大学見学に参加して』

２－９高見 剛輝

僕が今回の新潟大学オープンキャンパスを通

して感じたことは、高校までの学びと大学から

のそれは全然違うものになるということです。

僕が行った経済学部のお話の中で、「正解が

ある高校までの勉強とは違い、大学からは正解

というものがない 」という言葉があり、今まで

正解がある中で勉強してきた僕にとってその言

葉はとても新鮮に聞こえ、大学に行きたいとい

う気持ちがより一層強くなりました。

現役合格を目指してあと一年と少し、頑張っ

ていこうと改めて思いました。
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【今 後の主な 行事】

10月 進路学習会・大学見学②（東京都内）

11月 料理教室②・旬のお弁当（学校）

1月 やさしいヨガ教室（学校）

2月 卒業生の花リボン作り（学校）

【編集後記】

本年度も、すでに折り返しの時期になりまし

た。年間のスケジュールも残すところ４つのイ

ベントとなりました。たくさんの皆さんのご参

加をお待ちしています。

旬の料理教室
～第１弾・初夏～

7月19日(土)於：中越高校・調理室

進路学習会（大学見学①）
～新潟県内篇～

8月10日(日)新潟大学・新潟県立大学

旬の料理教室第２弾も「長岡産の野菜100%！」

11月に開催の予定です。近日中にご案内の文

書を配布します。ぜひご参加ください。

進路学習会（大学見学②）は、１０月下旬

に東京都内・早稲田大学を見学する予定です。

近日中にご案内の文書を配布します。ぜひ

ご参加ください。


